

CAF INSIDE EVENT, LA CAF DU RHONE RECRUTE A L'OCCASION DE SON 1ER JOBDATING JEUDI 5 OCTOBRE 2023

Avec plus de 10 000 recrutements par an, dans plus de 80 métiers et dans 300 organismes (dont 101 Caf) partout en France, la Sécurité sociale est un employeur majeur sur tout le territoire et offre ainsi de nombreuses possibilités d'emploi et de mobilité professionnelle et géographique.

La Caf du Rhône verse des prestations sociales et familiales à plus de 435 000 allocataires dans le Rhône. Pour mener à bien cette mission de Service public, elle emploie près de 1 000 salariés et propose actuellement des postes à pourvoir en CDD.

La Caf innove en organisant son 1er jobdating pour recruter des agents d'accueil et des agents administratifs
jeudi 5 octobre 2023, de 9h30 à 17h00, en distanciel.

Pour candidater(*) et en savoir plus sur les missions qui seront confiées aux agents d'accueil et aux agents administratifs, rendez-vous dès à présent sur le [site dédié](#) :



*Dans la limite des places disponibles. Le jury se réserve la possibilité de faire une sélection sur les candidatures selon les profils. Les métiers proposés lors du jobdating requièrent un niveau Bac minimum.



Au programme du jobdating le 5 octobre 2023 :

- une information collective (de 9h30 à 10h)
- un entretien individuel de 10 mn (programmé dans la journée entre 10h et 16h45).
- les candidats pourront également faire un test de personnalité (en ligne) avec AssessFirst, partenaire de la Caf.

Renseignements et inscriptions à retrouver sur

www.caf.fr : <https://www.caf.fr/allocataires/caf-du-rhone/actualites-departementales/jobdating-la-caf-du-rhone-recrute>

et les réseaux sociaux de la Caf du Rhône (Twitter, LinkedIn et You Tube).

EN SAVOIR PLUS :

Le réseau des Caf, c'est 35 000 collaborateurs partout en France avec près de 2 000 recrutements en CDI en 2020.

Rejoindre les Allocations Familiales, c'est rejoindre un organisme de droit privé chargé d'une mission de Service public, engagé auprès de ses allocataires, de ses partenaires et de ses salariés. Les Allocations familiales rassemblent des professionnels impliqués, attentifs au service rendu aux allocataires et soudés autour de valeurs fortes au premier rang desquelles la solidarité.

Rejoindre la Caf, c'est :

- ➔ Adhérer à ses valeurs : solidarité, équité, engagement et bienveillance ;
- ➔ Accéder à une multitude de métiers valorisants au sein de la Sécurité sociale ;
- ➔ Intégrer un réseau faisant preuve d'adaptation et d'innovation ;
- ➔ Rejoindre un organisme qui accompagne ses salariés tout au long de leur carrière, en leur permettant de développer leurs compétences et d'accéder à diverses possibilités de parcours professionnels ;
- ➔ Accéder à des conditions de travail favorisant la conciliation vie professionnelle / vie personnelle ;
- ➔ Travailler pour un employeur socialement responsable (diversité, inclusion, lutte contre les discriminations, politique handicap, ...).

En résumé, rejoindre la Caf, c'est non seulement mettre ses compétences au service des usagers, mais aussi partager ses valeurs !